
 

 

INNER WHEEL CLUB DE SAINT DENIS 
 DISTRICT 920 - RÉUNION ISLAND & MADAGASCAR 

———————————————————————————————— 
BULLETIN  N°10 DU 12 AVRIL 

———————————————————————————————— 

 
 Les présentes: Josette, Liliane, Michèle C. Mounira, Nashrine, Nathalie, 
Valentine. 

Les excusées: Fréderique, Michèle P, Monette, Nadine. 

Accueil 
Présidente Michèle nous accueille en nous remerciant de notre présence par 
écran interposé. Nous inaugurons la technologie 4.0.  
Elle allume symboliquement une bougie, et nous écoutons dans nos cœurs 
notre hymne, Michèle étant trahie par la technique. 

Anniversaire 
Nous n’avons aucun anniversaire à fêter ce mois-çi. Nous fêterons celui de 
Michèle P., excusée ce soir, le mois prochain. 
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Courriers 
Présidente Michèle corrige l’erreur commise concernant l’élaboration du cocktail le 
mois dernier. 
Tous les courriers reçus ont été transmis par Nathalie. 
Cette dernière commente les courriers du District relatifs à l’Assemblée de 
District. 

Trésorerie 
Liliane nous fait le point sur les comptes. 

District 
Assemblée de District: 
Secrétaire Nathalie et trésorière Liliane précisent que les bulletins d’inscription 
(membres et invités) doivent leur être adressés et en aucun cas au District. 
Présidente Michèle rappelle que:  
−L’assemblée  se déroule sur 1,5 jour, du vendredi matin au samedi midi.  
−L’accord pour l’hébergement est négocié pour 3 nuits avec un avoir si 

annulation.  
−Le déjeuner de gala se déroulera le samedi à midi. Au cours de ce 

déjeuner de gala, les présidentes élues dont notre amie Liliane auront la 
possibilité d’organiser leur transmission de collier.  

Photos sur fond blanc: 
Dernier délai de réception par Nathalie: mardi 13 soir. 

Amendement du règlement intérieur du District (RI): 
Nathalie et Michèle se sont réunies samedi dernier pour relire attentivement 
les statuts et le RI du District. Le document rédigé n’est pas définitif et sera 
proposé aux membres du club qui pourront faire des propositions. Celles-çi 
devront parvenir à la secrétaire et/ou à la présidente avant le 20 avril, le 
document final devant parvenir au district pour le 30 avril au plus tard. 
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Levée de fonds 
Le repas au Bellepierre: 
Formule réduite à un déjeuner compte tenu du  couvre-feu.  
Le  Club  Soroptimist de St Denis était représenté par Béatrice Moy de la 
Croix. 
Nous avons passé un excellent moment en compagnie de nos ami(e)s et de l’avis 
de nos invités cette formule, inaugurée lors de notre première levée de fonds, est à 
recommencer sans modération. Présidente remercie protocole Nashrine et 
Fredérique pour ce bon moment.  

La brocante: 
La brocante reportée au 11 avril 2021 n’a pas pu être réalisée. Une date 
courant mai est envisagée avec comme participantes Liliane, Michèle C, 
Nashrine qui demande que chacune garde ses affaire destinées à cette vente 
et les apporte sur place, à la brocante. 

La vie du club 
Jeanine, la maman de notre amie Nadine, a soufflé ses 100 bougies!!!! Jo, Liliane, 
et Michèle se sont rendues chez elle au nom du club afin de fêter l’évènement. Jo 
nous confirme que la maman de Nadine était contente de souffler (à nouveau) les 
bougies de ses 100 ans. Ce fut un beau moment d’échange et de partage dans la 
tendresse et l’émotion.  
Nadine a été très touchée par notre marque d’amitié et nous remercie 
infiniment pour notre geste et le bouquet. 
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Actions 
Kéré: 
Chacune a reçu le compte-rendu. 

Bouchons 
Des soucis de micro n’ont pas permis à Liliane de s’exprimer comme elle 
aurait voulu pour nous faire un point sur cette action. Le dossier est suivi. 
 
Ehpad: 
La convention est toujours en attente et Présidente a pu discuter des besoins des 
résidents; notamment des jeux de société cognitifs. Nous sommes toutes d’accord 
pour leur offrir un jeu de ce type. Nous l’offrirons fin Mai, entre fête des Mères et 
fête des Pères. 

Couvertures: 
Monette étant absente nous verrons plus tard pour le club du 3eme âge. Liliane a 
passé beaucoup de temps à tenter de s’adresser aux différents CCAS. Elle 
contactera la Direction des Séniors et présidente Michèle se rendra à la mairie afin 
d’avoir les bons contacts. Action qui est donc toujours en cours. 

L’hôpital d’enfants: 
Action commune avec le club Rotaract Coeur du Nord. Nous sommes toujours en 
discussion. 

La banque alimentaire des Mascareignes: 
Il était prévu une conférence avec le président de la Banque Alimentaire des 
Mascareignes, annulée du fait du couvre-feu. A cette occasion, le CE avait 
adopté l’achat de deux thermomètres lasers qui devaient être remis au 
président à l’issue de la conférence.  
Cette remise sera proposée un samedi après midi prochain en leurs locaux et 
sera suivi d’un tea-time aimablement proposé par Nathalie chez elle. 

Convention Internationale 
C’est le week-end prochain! Lise, du club Vanille, proposait de se réunir au local 
afin d’assister, ensemble, à l’inauguration de cette convention. Mais pour des 
raisons sanitaires ce ne sera hélas pas possible. 

Nous arrivons au terme de cette réunion 4.0 sous Covid. Merci aux participantes, 
nous nous souhaitons une très bonne convention. 
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